

Nuevos retos afrontan economistas de Cienfuegos

- Última actualización: Miércoles, 17 Noviembre 2021 14:16

Publicado: Miércoles, 17 Noviembre 2021 09:15

Escrito por Ramón Barreras Ferrán

Visto: 4684



Declaraciones de Alexander Brito Brito, presidente de la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba (Anec), en esta provincia, con motivo de celebrarse el próximo viernes 26 el día dedicado a homenajear a quienes laboran en esas especialidades y otras afines

Los economistas cienfuegueros afrontan nuevos retos, entre los que figura la materialización de las 43 medidas orientadas para fortalecer a la empresa estatal socialista, eje fundamental del desarrollo previsto para el país.

En declaraciones con motivo de celebrarse el próximo viernes 26 el día dedicado a homenajear a quienes laboran en esa especialidad, a los contadores y otros de ramas afines, afirmó que entre las nuevas misiones que enfrentan están además, la implementación del Decreto-Ley no. 33 sobre la Gestión del Desarrollo Territorial y el diseño de la estrategia provincial y la actualización de las municipales ya aprobada, y el asesoramiento y acompañamiento de los nuevos actores económicos que van surgiendo, como las mini, medianas y pequeñas empresas (Mipymes).

También atienden la preparación de los contribuyentes al fisco del sector no estatal, al tiempo que apoyan a la Agricultura y las entidades productivas y cooperativas para implementar las 63 medidas, que tienen como propósito elevar la producción de alimentos.

Nuevos retos afrontan economistas de Cienfuegos

- Última actualización: Miércoles, 17 Noviembre 2021 14:16

Publicado: Miércoles, 17 Noviembre 2021 09:15

Escrito por Ramón Barreras Ferrán

Visto: 4684

¿Qué realizan en el campo de la superación de los profesionales?

“Cursos de contabilidad a trabajadores por cuenta propia, sobre gestión de encadenamiento productivo, gestión de proyectos, tenedor de libros, control interno, sistemas de gestión empresarial, costos y fichas de costos, factibilidad económica e inversiones.

“Por otro lado tenemos como estrategia atender con prioridad a los jóvenes en las empresas para que ingresen a las especialidades económicas, ya sea en el nivel medio o el superior.

“En ese proceso estamos vinculados a la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Cienfuegos (UCf) Carlos Rafael Rodríguez, para la atención de los estudiantes en sus prácticas profesionales.

“Hemos firmado convenios de colaboración con una gran cantidad de organismos y organizaciones, como las uniones de Periodistas, Pedagogos e Informáticos; la Oficina Nacional de Administración Tributaria en el territorio, la Contraloría General y las direcciones de Finanzas y Precios y Economía y Planificación, entre otros.

¿Cómo valora el trabajo que desarrollan los economistas y contadores?

“Es adecuado destacar que en los momentos más críticos de la pandemia no se detuvo la labor de los economistas y los departamentos contables, pues tuvieron que realizar, junto con otras funciones, los cierres mensuales.

“Hoy los miembros de la Anec forman la vanguardia de la batalla económica, la cual es parte indisoluble de la seguridad nacional, por lo que considero deben ser reconocidos por la búsqueda constante de soluciones”, expresó el presidente de la Anec en Cienfuegos.

Cienfuegos cuenta con alrededor de 5 mil 500 economistas en todos los municipios, agrupados en 340 secciones de base.